

14.33

Abgeordneter Mag. Markus Koza (Grüne): Herr Abgeordneter Wurm hat behauptet, die Sozialhilfe kostet 3 Milliarden Euro jährlich.

Ich berichtige tatsächlich: Die Kosten für die Sozialhilfe liegen bei knapp unter 1 Milliarde Euro jährlich. – Danke. *(Beifall bei Grünen und ÖVP. – Heiterkeit des Abg. Wurm. – Abg. Steinacker: Das ist eine tatsächliche Berichtigung!)*

14.33

Präsident Ing. Norbert Hofer: Zu Wort gemeldet ist nun Frau Abgeordnete Bettina Zopf. – Bitte schön, Frau Abgeordnete.